

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai pengaruh efektivitas penerapan teknologi informasi terhadap kualitas laporan keuangan pemerintah daerah dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut.

1. Efektivitas penerapan teknologi informasi pada Pemerintah Daerah Kabupaten Sukabumi secara umum sudah diterapkan secara memadai. Tujuan-tujuan yang ditetapkan dapat dicapai dengan maksimal dan keberhasilan dalam mencapai suatu *output* sudah sesuai dengan yang diharapkan. Hal ini dapat dilihat dari hasil perhitungan data bahwa efektivitas penerapan teknologi informasi termasuk ke dalam kategori efektif. Jika dilihat berdasarkan dimensi, rata-rata skor tanggapan responden pada dimensi *system quality* dan *system use* berada dalam kategori cukup efektif, sedangkan dimensi *information quality* dan *user satisfaction* berada dalam kategori efektif.
2. Kualitas laporan keuangan Pemerintah Daerah Kabupaten Sukabumi secara umum berada dalam kategori tinggi. Ini artinya Pemerintah daerah Kabupaten Sukabumi sudah mampu menyusun dan menyajikan laporan keuangannya dengan kualitas baik, diantaranya telah memenuhi kriteria relevan, andal, dapat dibandingkan dan dapat dipahami. Informasi yang termuat didalamnya dapat lebih diandalkan dan akurat serta bebas dari kesalahan yang material.

Dan dapat dilihat juga dari hasil pengolahan data pada setiap dimensinya, rata-rata skor tanggapan responden pada keempat dimensi termasuk ke dalam kategori tinggi.

3. Penerapan teknologi informasi yang efektif akan membuat kualitas laporan keuangan semakin berkualitas baik. Melalui hasil pengujian terbukti bahwa efektivitas penerapan teknologi informasi berpengaruh positif terhadap kualitas laporan keuangan pemerintah daerah. Efektivitas penerapan teknologi informasi memberikan pengaruh sebesar 53,0% terhadap kualitas laporan keuangan pemerintah daerah di lingkungan Kabupaten Sukabumi. Sedangkan sisanya yaitu sebesar 47,0% merupakan pengaruh faktor lain di luar efektivitas penerapan teknologi informasi.

## 5.2 Saran

Dari hasil penelitian, ada beberapa saran yang dapat diajukan oleh peneliti, yaitu sebagai berikut.

1. Bagi instansi pemerintah sebaiknya lebih meningkatkan SDM keuangan di setiap SKPD, menambah sarana dan prasarana, serta disarannya agar setiap SKPD dapat lebih efektif dalam menerapkan teknologi informasi, guna untuk lebih mengoptimalkan dalam proses mengolah data pada setiap SKPD. Sehingga proses mengolah datanya lebih cepat, efektif dan efisien.
2. Bagi penelitian selanjutnya sebaiknya memperbesar jumlah sampel penelitian dan melengkapi teknik pengumpulan data dengan wawancara, guna untuk menemukan perbedaan antara jawaban pada pernyataan di kuesioner dan hasil

wawancara. Selain itu, untuk penelitian selanjutnya dapat menggunakan variabel independen lain yang dapat mempengaruhi kualitas laporan keuangan, misalnya aplikasi keuangan SIMDA dan sistem pengendalian internal.

